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Rapport annuel 2024 
Section Neuchâtel 

De belles sorties et d’intéressantes activités ; c’est par ces mots que nos 
membres nous ont dit leur satisfaction. 

13 activités leur ont été proposées, ainsi que 6 balades, sur une année de 
fonctionnement du FORUMelle : comme toujours beaucoup de travail 
pour le comité, mais du plaisir réitéré pour nos participantes.  

Cette année nous n’avons pas eu à déplorer de décès, mais 7 démissions 
et heureusement 6 admissions font que notre section se maintient, avec 
ses 123 adhérentes. 

Continuons toutes à recruter d’autres personnes intéressées et nous 
pourrons être pleinement satisfaites. 

 

_________________________________________________________ 

Comité 

Cette année 2024 a été pour nous une période de transition. Ayant 
finalement trouvé un caissier en externe afin de remplacer notre 
trésorière Vreni Häberli, tout était à remettre en place. Fonctionnant 
désormais à 4 personnes, et même à 3 durant l’absence de la co-
présidente Marie-Paule Geiser au début du 2ème semestre, notre comité 
s’est adapté et a bien fonctionné.  

C’est l’occasion pour moi de remercier ma co-présidente Andrea 
Mayor, mes collègues Christine Zaugg et Claude Grezet ainsi que notre 
Trésorier M. P.A. Plancherel, de leur excellent travail et leur soutien. 

 

.     Marie-Paule Geiser, co-présidente 



Manifestations 2024 
 

8 février      Gym-plaisir  

 
Ce jeudi-là, 12 membres se sont jointes à Marie-Paule Geiser pour 
participer à la séance de gym-plaisir, devenue traditionnelle à 
FORUMelle. 

Les participantes se sont retrouvées dans la salle de sport au sous-sol de 
Miduca que notre association loue tout spécialement pour l’occasion.  

Après un échauffement rapide du corps entier, elles ont mis à profit 
toutes sortes d’engins qui étaient à disposition, toutefois sans que 
l’exercice ne les pousse dans leurs dernières extrémités.  

Cette séance d’animation sportive, effectuée dans une ambiance toute 
amicale, s’est prolongée ensuite dans un restaurant de la ville. 

 

 

 

  



 

 

29 février       LOTO 

 
32 personnes ont participé à notre loto traditionnel, dont 29 ont pris part 
au repas bien apprécié qui leur a été servi auparavant. Notre animation a 
pu avoir lieu en dépit du fait qu’elle avait été programmée par erreur 
durant la période de fermeture annuelle du restaurant. 

Un grand merci au patron ainsi qu’au personnel assurant le service de 
nous avoir reçues ! 

Dans une ambiance très sympathique l’après-midi s’est bien déroulé 
grâce à nos amies Vreni et Christine qui avaient préparé de beaux lots. 

 

 
 

 
  



 

21 mars    Cinéma : Ma merveilleuse Wanda 

47 personnes étaient présentes pour ce film à l’humour grinçant relatant 
les (més)aventures d’une famille aisée de la Goldküste zurichoise et de 
leur ‘jeune fille’ au pair venue des pays de l’Est. 

Un couac intervenu à mi-séance nous a donné des sueurs froides ; 
finalement, il s’est révélé qu’il ne manquait qu’un p’tit coup de patte 
sur notre DVD pour qu’aussitôt il reparte et ne nous lâche plus jusqu’à 
la fin de la représentation.  
Un sympathique après-midi détente sans prétention.  

 

11 avril      Assemblée générale 

55 membres y compris le comité se retrouvent au Business Center de 
Marin pour cette 65ème assemblée générale de FORUMelle où Eliane 
Maire remplace notre secrétaire à la prise du P.V., ce dont nous la 
remercions très sincèrement. 

Un nombre de présences quelque peu inférieur aux autres années ; cela 
est sûrement dû à la date printanière de cette assemblée. 

Après les souhaits de bienvenue, la parole est donnée au directeur de 
MNF, Monsieur Jean-Marc Bovay. Ce dernier nous explique les 
décisions prises par la FCM et fait le point sur l’actualité de la MNF. 

La parole est donnée ensuite à la présidente sortante du C.C., Beatrice 
Richard-Ruf, qui sait gré au comité de son implication et n’oublie pas 
de remercier M. Bovay d’être à nos côtés en tout temps. 

Après avoir remercié les orateurs et traité les différents postes figurant à 
l’ordre du jour, le comité convie les membres présentes ainsi que nos 
invités à une collation, servie au restaurant du Business Center.  

  



 

25 avril  Sirops Morand et dîner c/o Roland Collombin 

En raison d’un départ quelque peu chaotique, les organisatrices du jour 
décident, avec l’aide de l’Office du tourisme de Martigny, d’inverser 
l’ordre du programme établi. 
Pour débuter, ce sont donc 40 personnes (nombre limite pour la visite 
aux Sirops Morand qui suivra) qui se réunissent dans le restaurant de 
Roland Collombin, autour d’une belle entrée toute valaisanne suivie 
d’une raclette servie et râclée par M. et Mme Collombin dans une belle 
ambiance. Puis, tout le monde se regroupe pour la visite et dégustation 
des sirops et liqueurs de la distillerie Morand. Avec, là encore, la 
participation joyeuse de toutes. 

 
 

 
Ces dames entourant le héros national, Roland Collombin 



 

23 mai      Barrage de Schiffenen 

En dépit d’un temps pluvieux, 36 dames ont néanmoins pris plaisir à 
découvrir le barrage de Schiffenen, campé sur la Sarine (FR). La visite 
a débuté par la projection d’un petit film introductif qui relatait les 
diverses étapes de construction du barrage datant de 1964. Puis sous la 
conduite experte de nos guides, nous avons plongé dans le ventre du 
barrage, exploré ses différentes parties et parcouru de longs couloirs qui 
le traversent dans toute sa longueur. Nous avons pu ainsi apprécier la 
taille de l’ouvrage ainsi que son importance dans la gestion de l’eau et 
la production d’énergie. 

Après cette visite instructive, nous avons partagé un instant de détente 
et de convivialité autour d’un solide goûter, servi au Seepark 
Restaurant, avant de prendre le chemin du retour. 

 

  
  



20 juin      Le Courrier postal d’Eclépens 

Suite à l’absence en dernière minute d’une membre qui n’a pu rejoindre 
notre car dans le délai imparti, nous étions 42 à prendre le départ pour le 
Centre de tri postal d’Eclépens.  
En 2 groupes, la visite a débuté, chacune s’efforçant de suivre son guide 
sans outrepasser la ligne blanche au-delà de laquelle les chariots 
robotisés ont toute priorité.  
Après un footing d’une heure trente à travers les halles, nous avons 
terminé au restaurant d’entreprise où une collation nous a été proposée.  
La Poste nous a ainsi offert un après-midi sportif, instructif, récréatif 
et… totalement gratuit ! ♥  

 

 
le courrier en transit cheminant sur les rubans transporteurs aériens 
  



 

12 septembre   Visite de la RTS – Studios TV, à Genève 

Notre groupe de 37 membres a eu l’opportunité de découvrir les studios 
de la RTS Télévision. La visite guidée, captivante, nous a offert un 
aperçu fascinant du monde de la production télévisuelle. 
Après cette visite enrichissante, nous nous sommes dirigés vers 
l’Auberge d’Anthy-le-Léman en France voisine pour le midi, où  
un très bon repas dans un cadre chaleureux et distingué ont ajouté une 
touche parfaite à cette journée. 
Nous avons conclu cette sortie par un retour agréable via Genève, 
appréciant la beauté des paysages tout au long du trajet jusqu’à 
Neuchâtel. Une journée mémorable, qui a harmonieusement associé 
culture, gastronomie et détente.  

 
Nos dames s’essaient à la présentation du bulletin Météo  



26 septembre         Conférence sur l’utilisation du QR Code 

29 personnes ont assisté à la conférence sur l’utilisation du QR code, 
donnée par M. Frédéric Mauron, chef des services Développement du 
personnel et Culturel de Migros NE-FR. 
Durant son intervention, Monsieur Mauron a expliqué les origines et le 
développement des QR codes, en insistant sur leur évolution récente et 
leur utilité dans le quotidien. Il a montré comment les QR codes 
simplifient les paiements, l'accès à l'information et facilitent les 
démarches administratives. 
Les participants ont pu poser des questions et partager leurs expériences 
avec cette technologie. Monsieur Mauron a répondu à chacune d’elles 
avec précision et pédagogie, en illustrant ses propos par des exemples 
concrets. Il a également évoqué des aspects pratiques comme la sécurité 
des données et l’avenir des QR codes dans une société de plus en plus 
numérique. 
L’événement s’est clôturé par un moment d’échange convivial entre les 
participants et l’intervenant.  

 

3 octobre        Jubilaires  

Ce jour-là, 12 membres ont eu le plaisir de participer à l’après-midi des 
jubilaires qui ont fêté cette année les âges marquants de 60, 65, 80 et 85 
ans. Le cadre un peu froid de notre grande salle été réchauffé par la 
belle décoration simple mais élégante de Christine Zaugg, qui avait 
confectionné également les corbeilles en tissu remplies de petites 
douceurs, présentées en guise de cadeau d’anniversaire. Le point fort de 
l’après-midi a sans doute été l’animation de nos deux conteuses de la 
Louvrée. Grâce à elles, la salle a résonné de rires et d’émotions, 
ajoutant une touche poétique à la réunion. Un goûter sucré-salé a 
comblé les invitées qui se sont régalées dans une ambiance détendue. 
Les jubilaires, touchées par l’attention portée à leur égard, ont apprécié 
cette célébration unique en leur honneur.  



 

24 octobre      Repas convivial  

Quarante-deux dames se sont inscrites à notre toujours très attendu 
repas convivial, qui cette année avait une saveur particulière puisqu'il 
marquait notre dernier repas à la salle de l’Union de Corcelles autour 
d’une délicieuse fondue chinoise. Ce repas autour d’un caquelon a été 
unanimement apprécié, d’autant plus que par sa nature il favorise un 
moment privilégié d’échanges et de convivialité. La Forêt Noire pour le 
dessert, offerte par notre section, reste un incontournable de cette 
journée. 

Plusieurs participantes ont généreusement prêté main-forte au comité 
pour la vaisselle et le rangement de la salle. Nous tenons à leur adresser 
ici nos plus chaleureux remerciements pour leur précieuse aide. 

 

14 novembre     Conférence FORMAMED 

Cette conférence que nous désespérions pouvoir organiser un jour, nous 
a attiré 34 personnes très intéressées par le sujet. 

Daniel Engisst a su captiver l’attention des personnes présentes par sa 
manière simple d’expliquer l’utilité des défibrillateurs et aussi par le 
récit de son parcours de vie, peu ordinaire. 
Après une démonstration du bon usage de l’appareil, l’après-midi s’est 
poursuivi par une mise en pratique, à laquelle les dames ont eu à cœur 
de participer.  

En bref, cette manifestation tant attendue a été très instructive, 
enrichissante et gaiement participative. 
  



5 décembre      Fête de fin d’année 

Nous voici déjà à la fin de l’année ; 45 dames sont venues avec plaisir 
participer à notre Fête de Noël. Cet événement chaleureux, rythmé par 
les mélodies du quatuor Guardaval, s’est déroulé dans une ambiance 
festive, autour d’un délicieux goûter qui a ravi les participantes. 

Comme à l’accoutumée, la salle avait été décorée avec soin par notre 
infatigable comité avec même, cette année, un sapin de Noël dont aura 
pu profité ensuite le cercle de l’Union pour ses propres activités. Les 
superbes décorations, confectionnées avec talent par Mesdames 
Christine Zaugg et Mady Tanner, ont sublimé l’ambiance. Nous les 
remercions chaleureusement pour leur précieux travail et espérons 
pouvoir compter sur leur créativité pour les Noëls à venir. 

Chaque participante a reçu un petit cadeau pratique, délicatement 
assorti de quelques chocolats et apportant une touche finale à la 
décoration des tables. 

 
En attente du goûter, durant la pause ‘Musique‘ 
  



 
 

 

Le groupe Guardaval, ses Schwytzer Oergeli et son Waschbrett   



 

Groupe des marcheuses 
Rétrospective 

En 2024, six sorties ont été organisées par Mary-Christine Luthi, 
auxquelles ont participé 31 de nos membres, les mercredis  

6 mars, de Cormondrèche à Bôle, 
3 avril, de Colombier à Cortaillod, 
8 mai, dans les Gorges de l’Areuse, 
12 juin, de Valangin à Saules, 
4 septembre, une visite guidée de l’Exomusée du Locle et 
30 octobre, autour de Chaumont. 

La sortie du 4 septembre mérite une mention toute particulière. Elle 
nous a permis de découvrir un fabuleux parcours d’art urbain en 
constante évolution. Un véritable musée à ciel ouvert qui expose des 
œuvres étonnantes et met en lumière le patrimoine local, horlogerie, 
dentelle et autres spécificités régionales. 

Malheureusement en cette fin d’année, Mary Christine Luthi notre 
responsable des marches, a décidé de quitter le groupe pour d’autres 
horizons plus personnels. Nous la remercions infiniment pour tout le 
travail accompli au long de ces 10 années passées à la tête de notre 
équipe de marcheuses. 
_______________________________________________________ 

Etat des membres au 31.12.2024 
Démissions ordinaires       8 

Démissions pour non-paiement des cotisations  --  

Décès         -- 

Nouvelles entrées par le biais des membres     6 

Nombre d’adhérentes au 31.12.2024            123  



Rencontres FORUMelle au niveau national 

Notre coprésidente Andréa Mayor a participé à deux conférences des 
présidentes : la première le 27 février à Berne, au Shoppyland de 
Migros et la deuxième le 13 juin à Bâle. Lors de cette dernière, la 
nouvelle présidente du Comité central a tenu sa première réunion des 
présidentes et nous a offert une visite du musée Novartis, qui a fait une 
très grande impression. 

Le 7 mai, les deux coprésidentes, Marie-Paule Geiser et Andréa Mayor, 
accompagnées de notre secrétaire Claude Grezet, se sont rendues à 
Aarau pour l'Assemblée des déléguées. À cette occasion, la nouvelle 
présidente centrale, Sandra Luzia Schafroth, a été brillamment élue. 
Dans le même temps, et avec une certaine nostalgie, nous avons pris 
congé de l'ancienne présidente centrale, Béatrice Richard, qui, après 
huit années d'engagement au sein du comité central, a bien mérité un 
changement d’horizon. 

Les 22 et 23 octobre, Andréa Mayor s'est rendue à Berne, où ont eu lieu 
les deux journées de travail organisées cette année par Magdalena 
Bösiger, présidente de la section de Berne, et présidées par Sandra 
Luzia Schafroth. Les sujets abordés lors de ces deux jours ont 
principalement porté sur ce que notre Organisation a déjà accompli, 
ainsi que sur l'élaboration d'un concept directeur et d'une vision pour 
l'avenir de FORUMelle. 

Les deux coprésidentes de la section de Neuchâtel de FORUMelle ont 
été invitées par Jean-Marc Bovay, directeur de Migros NE/FR pour 
représenter leur section lors de l'inauguration de la Migros au Locle. 
Après six mois de travaux, le magasin a rouvert ses portes le 10 
septembre 2024. La présence des coprésidentes de FORUMelle 
témoigne de l'engagement de l'association dans la vie économique et 
sociale de la région, notamment en vue du centenaire de Migros en 
2025. 
  



 

 
Le Comité central sortant au CC du FORUMelle à Aarau 

  



Remerciements 
Le comité FORUMelle et ses membres adressent leurs plus vifs 
remerciements à la direction de Migros NE-FR. La subvention que 
celle-ci nous accorde par le biais du Pourcent culturel a permis, cette 
année encore, de vous proposer de nombreuse activités riches et variées, 
tout en restant des limites raisonnables au niveau des prix.  

Nous adressons ici un tout grand merci à la société philanthropique 
UNION du Cercle de la Côte à Corcelles qui a mis sa salle à notre 
disposition ces deux dernières années, à un prix très abordable.  

Toute notre gratitude va encore aux membres actives de notre section 
ainsi qu’à Mady Tanner qui confectionne nos décorations de tables à 
Noël, avec un succès renouvelé auprès des participantes, et qui nous est 
d’un précieux soutien lors de cette journée festive. 

Nous apprécions, par ailleurs, l’assistance du Comité central de 
FORUMelle et lui en sommes reconnaissantes.  

Pour terminer, nous adressons un chaleureux merci à toutes les 
membres qui ont pris part à nos activités en 2024.  
Osons espérer qu’il en sera encore longtemps ainsi. 
 

 
Un après-midi ‘Contes’ pour fêter nos Jubilaires de l’année  



 

Comptes annuels au 31 décembre 2024 
 

Rapport de bouclement au 31.12.2024 

 

Actifs en Fr.  

CCP    9’187,59 

Caisse présidente     168,65 

Caisse caissier                 -74,35 

 

9’281.89 

 

Passifs en Fr.  

Capital au 01.012024    10'897,04 

Déficit de l’exercice 2024    - 1'615.15  

Capital au 01.01.2025      9'281.89 

 

Lu et approuvé par les vérificateurs le mercredi 5 février 2025 

 

 



Comptes et résultats au 31.12.2024 

Revenus en Fr. 

Co#sa#ons des membres        3’630.- 
Subven#on Migros       10'006.-  
Loto                  3,45 
Visite de la RTS            318,60 
Visite à Eclépens            160,- 
 
Charges en Fr. 
Frais de port        838,10 
Frais de comité      928,50 
Frais assemblée des déléguées    579,90 
Frais administra#fs               1’094,25  
Indemnité comité               7’900.-  
 
Après-midi cinéma        38.-  
Gym plaisir       117,90  
Conférence Formamed       29,60  
Conférence Migros        29,90  
Exomusée                   140,- 
 
Assemblée générale              698,90 
 
Jubilaires       342,65 
Repas convivial      938,90 
Fête de fin d’année               1’401,10  
Sor#e à la dis#llerie Morand      639.- 
Sor#e à Schiffenen        16,50 
         14'118,05         15'733.20 
 
Diminu#on de la fortune         1'615,15 
 
                                                           15'733,20                      15'733,20 
  



 

 

MEMBRES DU COMITÉ 

 

Coprésidente 1)       Marie-Paule Geiser 
       Rue de Monruz 23 
      2000 Neuchâtel  
                  tél. 079 468 30 12 
                  marie-paule.geiser@forum-elle.ch 

Coprésidente 2)                             Andrea Mayor 
Relations avec le CC Rue des Tertres 2 
   2074 Marin-Epagnier 
    tél. 078 608 09 47 
    andrea.mayor@forum-elle.ch  

Comptable Pierre-Alain Plancherel 
hors Comité Av. François-Borel 12 
  2016 Cortaillod 
  tél. 079 545 80 99 
   pa.plancherel@gmail.com 

Secrétaire Claude Grezet 
Resp. du fichier   Chemin des Petites-Vignes 19 
   2024 St-Aubin-Sauges  
   tél. 079 353 02 84 
   claude.grezet@forum-elle.ch 

Responsable  Christine Zaugg 
des envois,  Cudeau du Haut 24 
Responsable de 2035 Corcelles 
l'intendance tél. 078 662 16 42 
  ulrichzaugg.2@mail.com 
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